

Antrag Nr. 13-O-07-0003
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Fluglärmmessstation

Antragstext:

Bei der Bürgerinformationsveranstaltung der Stadt zum Thema „Fluglärm“ im Hilde – Müller - Haus am 15.3.2012, wurden von Herrn Bürgermeister Goßmann fest installierte Fluglärmmessstationen für die Ortsteile Bierstadt, Erbenheim und Biebrich zugesagt. In Bierstadt und Erbenheim sind diese Stationen mittlerweile aufgestellt, in Biebrich fehlt noch immer die vorgesehene mobile Messstation (der Firma Fraport). Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten mitzuteilen, wann und wo in Biebrich die vorgesehene Fluglärmmessstation installiert wird und ob damit auch die militärischen Überflüge durch Flugzeuge der Airbase Erbenheim erfasst werden.

Wiesbaden, 15.01.2013